

Mahathir Mohamad met en exergue le legs de Fidel pour les générations futures



La Havane, (RHC/PL).- Depuis Kuala Lumpur, l'ex-Premier ministre de la Malaisie, Mahathir Mohamad, a adressé un message de condoléances au président cubain, Raul Castro, suite au décès du Commandant en Chef, Fidel Castro, vendredi dernier.

Dans sa lettre, Mahathir Mohamad souligne la signification du leader de la Révolution cubaine dans la lutte contre l'impérialisme et l'influence qu'aura son legs pour les générations futures du monde.

Hier matin, son fils, Mukhriz Mahatir et fondateur de l'Association d'Amitié Malaisie-Cuba, a signé le livre de condoléances ouvert au siège de l'ambassade de Cuba à Kuala Lumpur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113980-mahathir-mohamad-met-en-exergue-le-legs-de-fidel-pour-les-generations-futures>



Radio Habana Cuba